

PERSEMBAHAN

Yang utama dari segalanya sembah sujud syukur kepda Allah SWT.cinta dan kasih sayangmu telah memberikan kekuatan , memberikan ilmu, atas karunia serta kemudahan yang engkau berikan akhirnya skripsi ini dapat di selesaikan dengan penuh perjuangan . dengan rasa bangga dan bahagia saya ucapkan rasa syukur dan terima kasih kepada :

1. Allah SWT karna atas izin nya dan karunianya skripsi ini dapat di selesaikan.
2. Orang tua saya tersayang ayahanda Ruslan ridzal dan Ibunda Sri Malahayati sebelumnya saya ingin meminta maaf karna skripsi ini tidak bisa diselesaikan pada waktunya dan saya juga ingin mengucapkan terima kasih sebesar besarnya kepada mereka karna doa merekalah yang membuat saya kuat untuk meyelesaikan skripsi ini semoga dengan diselesaikan nya skripsi ini , menjadi langkah awal untuk saya dapat membahagikan mereka di sisa umur mereka, gelar sarjana saya adalah bukti terakhir dari perjuangan orang tua saya yang penuh perjuangan dan pengorbanan memberikan gelar sarjana kepada 6 anak nya, doa yang selalu kupanjatkan untuk mereka adalah umur yang panjang agar mereka dapat melihat saya berkembang dan hadir di setiap moment penting di hidup saya. Saya akan selalu berusaha untuk menjadi anak yang bisa membanggakan dan selalu ingin membuat ayah dan ibu ku terseym bahagia. Semopga Allah SWT memberikan balasan dan kebahagiaan yang luar biasa indah di dunia maupun di akhirat nanti.
3. Kakak ku tersayang Dona Nursila.,S.S, Deni safitri.,S,E, Reza Pahlevi.,S.E Dara Rizky Ayu.,S.A.B dan Debi silvia.,S.H terima kasih untuk segala perhatian, motivasi, semangat dan juga dukungan materil sehingga dapat meyelesaikan skripsi ini, maaf jika adikmu banyak meyusahkan dan merepotkan dengan segala permintaan. Doakan adikmu segera sukses dan dapat membalas kebaikan kalian.

4. Ponakan ku tersayang Tata, Azra, Aqsa, Alula, Maryam, Alika, Khanza yang memberikan keceriaan dengan tingkah polos dan mengemaskan mereka yang menghibur saya dalam menyusun skripsi ini, doa om leji semoga menjadi anak soleh dan soleha semoga om leji sudah bisa ngasih THR lebaran tahun ini.
5. Untuk teman teman ku tersayang di UKM DCFC, regi, popi, gilang, fadhil, adhel, emile, jeki, tasya, alvin, tum ipul dan para BPH UKM DCFC tahun 2020/2021, 2021/2022 yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, saya berterima kasih dan memohon maaf untuk kalian yang saya reptokan dan telah menemani saya untuk meyelesaikan skripsi ini hingga selesai, doa yang terbaik ku panjatkan untuk teman-teman ku tersayang, semoga kita bisa menjadi orang yang sukses dan berguna di masyarakat kelak.
6. Terakhir saya ucapkan terima kasih kepada ibu Sri Rahayu, S.E,M.M selaku pembimbing skripsi dengan sabar membimbingku yang ceroboh dan suka membuat kesalahan, terima kasih sudah memberikan perhatian kepada saya selama mengerjakan skripsi ini, doa saya semoga bu ayu selalu sehat dimudahkan segala urusannya dan di lancarkan rezeki nya seperti air yang mengalir.